



PENSÉE DOMINANTE

La Messe et la Communion



LA MESSE est un sacrifice. La COMMUNION est un sacrement. La Messe est le sacrifice de la loi nouvelle, institué pour rendre à Dieu les hommages qui lui sont dûs. Les hommages que nous rendons à Dieu par la Messe ont une valeur infinie. La Messe est donc le *bien de l'homme*. La Communion est une nourriture. Communier c'est se nourrir, se fortifier, entretenir et développer sa vie surnaturelle. Nous communions *pour nous*, nous assistons à la Messe *pour Dieu*.

La Messe sans la Communion ne saurait exister pour le prêtre. Il doit toujours communier.

Le simple fidèle peut assister à la Messe, offrir la divine Victime en union avec le prêtre qui célèbre et ne pas communier. La Messe ne lui sera pas inutile. Par sa prière unie à la prière du prêtre, unie à la prière de Jésus, il obtiendra des grâces actuelles, des faveurs temporelles. C'est la plus puissante de toutes les prières. Mais les